

Freisprecheinrichtungen in den meisten neuen Kraftfahrzeugen

Strahlung vermeiden, wo immer es geht!

Ein Beispiel, wie es das Landshuter Umweltzentrum selbst vorlebt:

Die Standardmäßigen Freisprecheinrichtungen in den neuen KFZ's sind meist mit Bluetooth ausgestattet. Die Sende- und Empfangsantenne der Freisprecheinrichtung liegt außerhalb der Karosserie um einen besseren Empfang zu gewährleisten und die Strahlung nach außen abzuleiten. Mit der Bluetooth Technik wird wieder genau das Gegenteil erreicht. Damit befindet sich ein Sender im Auto, der im Frequenzbereich der Mikrowelle (2,2 GHz) ständig strahlt und wieder Reflektionen erzeugt. Die Bluetooth - Einrichtung wurde in unserem VW-Erdgas-Touran deshalb abgeschaltet.

Besonders Vielfahrer mit häufiger Mobilfunknutzung könnten sich dadurch eine erhebliche Strahlenbelastung ersparen und gesundheitliche Vorsorge treffen.

Rudolf Schnur
Geprüfter Baubiologe IBN

Landshuter Umweltzentrum e. V.
Altstadt 105 · 84028 Landshut

Tel./ Fax: 08 71 / 9 74 55 55

E-Mail: info@la-umwelt.de · www.la-umwelt.de

